
■会長の時間	 会 長   笠間  博幸

７月８日オリンピック５者協議において、オリンピックの

「無観客」が決定されました。

また、東京に４度目の緊急事態宣言も、沖縄と合わせ

て８月22日までの期限で発令されました。

我がクラブでも、オリンピックチケットを持っていて観

戦を楽しみにしていた会員の皆様、本当に残念としか言

いようがありません。

東京、沖縄では、酒類の提供も再度ストップ。規則を

守らないお店に対しては、酒の販売元に「売るな」と圧力。

それでも収まらず、融資している金融機関からも圧力をかけ

るという。政府はなりふり構わず！（後に撤回されましたが。）

一方でオリンピックは開催！

前回の例会で、RIと地区と各クラブの言っている事と、

やっている事の整合性が取れていない話をさせて頂きま

したが、今回の件も国民感情からすると納得できる代物

ではないのではないでしょうか。私の持論ですが、国が

こうしてまでオリンピックを開催するという事は、国益に

繋がるからなのだと思います。なにか裏で国民に言えない

事があるのではないか？30年後、50年後に（私はこの世

に存在してないかもしれませんが）オリンピックを強引に

開催しておいて良かったと思える日がくると信じています。

それでは通信の話の１回目。

その昔、情報伝達の手段として古くからあるものは、「狼

煙（のろし）」です。日本では、「日本書紀」に記述があ

ることから、奈良時代には狼煙が利用されていた事がわ

かっています。

そもそもなぜ「のろし」を「狼煙」と書くのでしょうか。

それは、狼煙に狼のフンが利用されたからです。狼の

フンは、燃やすと煙が真っすぐ立ちのぼるため重宝された

そうです。今ではニホンオオカミは絶滅してしまったため、

確かめようがありませんが。（笑）

さて、７月28日の例会は、会長・幹事慰労会を箱根

の河鹿荘で会員のみになりますが、久々に「親睦会」「宴会」

です。約１年ぶりの宴会なので、皆さん羽目を外しがちに

なりそうですが、感染対策をきっちり行ったうえで、楽し

みましょう。

■幹事報告	 幹 事   笠間 治一郎

◆	国際ロータリー第2780地区より

●	「2021-2022年第４グループ第２回会長・幹事会議

事録」を回覧いたします。

●	「2022-2023年度ロータリー奨学生募集の案内」

が届いています。

●	「クラブフューチャービジョンセミナー開催の案内」

が届いています。会長・幹事で出席します。

	 ８月21日（土）13時〜　相澤ビル

◆	クラブより

●	コスモスの種まき　2021年７月17日（土）9：00〜

●	７月28日（水）の理事会は８月４日（水）の例会後に

変更いたします。

◆ 次回予告 ◆　第1311回　８月４日（水） 12：30　クラブフォーラム（30周年）

第1309回 例 会第1309回 例 会
2021年７月14日（水）18：30　笠間第１ビル3F2021年７月14日（水）18：30　笠間第１ビル3F

司 会	 武 田 　 敬   会 員

	 上條  隆司   会 員

点 鐘	 会 長   笠間  博幸

合 唱
ロータリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員
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◆	例会変更のお知らせ

●	海老名ロータリークラブ

７月26日（月）夜例会

	 →	昼例会	12：30点鐘（ZOOM併用）

●	大和ロータリークラブ

７月20日（火）→	取りやめ例会（祝日週）

８月10日（火）→	取りやめ例会（祝日週）

８月24日（火）振替休会

	 →	８月 21（土）家族例会に振替

９月21日（火）→	取りやめ例会（祝日週）

●	大和中ロータリークラブ

７月22日（木）→	取りやめ例会

７月29日（木）→	取りやめ例会

８月12日（木）→	取りやめ例会

■出席委員会	 峯 尾  勝彦   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

6/30 1307 24 22 16 72.72％ 0 72.72％ 0 72.72％

７/７ 1308 24 23 17 73.91％ 0 73.91％

７/14 1309 24 23 15 65.21％

■スマイル委員会	 安 藤  昌信   会 員

【会　員】

笠間  博幸 さん 三委員長、細谷さん、鈴木敦さん、

笠間正二郎さん、本年度の活動計画、宜しくお願い致

します。

笠間 治一郎 さん	 ３委員長、今年度の活動計画の発

表をお願いいたします。

細谷  浩之 さん	 来週あたり梅雨明けデスネ！スマイル

片 岡 　 明 さん	 クラブ管理・運営委員長、細谷浩

之様、活動計画、御苦労様です。

武 田 　 敬 さん	 アライグマ捕獲大作戦。会社に可

愛いが凶暴なアライグマが出没しています。わなを仕掛

けていますが捕まえたのは子供一匹。敵は頭が良く、上

手に餌を取ります。２ヶ月たちました。

塚 原 吉雄 さん 三委員長、活動計画宜しくお願い

します。

峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんばんは。本日は三委員長

の卓話ですね！一年の抱負をお願いします。本日ワクチ

ンの予防が取れました。高血圧なので優先接種です。

この時ばかりは基礎疾患も良いものですね。

奥本 敏 彦 さん	 今、持続化補助金を使って会社案

内のパンフレットを創っています。出来上がりましたら、

みなさんにお渡しいたします。

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんばんは。本日は三委員長

の年度活動計画卓話です。しっかりやれ、自分。東京

オリンピック観戦できなくなりました。楽しみにしていた

のになぁー、がっかりです！

笠間 正二郎 さん	 各委員長どの、活動計画、宜しくお願

いします。

安 藤  昌信 さん	 間もなくオリンピックが開催されま

す。賛否両論、盛り上がりに欠けます。50数年前の三波

さんの東京オリンピック音頭がなつかしい。

遁 所 好男 さん	 4度目の緊急事態宣言。日本はこ

れからどうなるんでしょうね…。世の中、何かが狂い

はじめていると感じているのは私だけでしょうか。

今回スマイル ￥12,000
累　計 ￥38,000

■卓話（内容別掲載）

各委員長の活動計画 
 クラブ管理・運営委員会 委員長   細谷  浩之
 奉仕活動委員会 委員長   鈴木　 敦   

 国際・財団委員会 委員長   笠間 正二郎


